

こんにちは、学生支援グループの稲垣です。卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！本日は卒業記念号としてノートテイクCommunicationsVol.14を発行いたします。

---<INDEX>---

【1】卒業記念号に寄せていただいたコメント

【2】2013年度のノートテイク活動にご協力いただいたみなさんへ

【3】現4年生（卒業生含む）へのメール配信を停止いたします

【4】在学生のみなさんへ

◆【1】卒業記念号に寄せていただいたコメント

・・・[卒業生から在学生に向けて]・・・

《法学部 4年》

とても軽い気持ちで始めたノートテイクでしたが、今は本当に「やってよかった」と思っています！ノートテイクをしなければ出会えなかった人がたくさんいます。利用者の方、テイカーの方、職員の方、本当にお世話になりました。

《経済学部 4年》

誰が何と言おうとも、自分が一番ベストだと思う考え方で過ごしてください。自分に自信を持って！！

《総合政策学部 4年》

在学生の方へ

“Now is the time!!（今がその時）”

ノートテイクも含め、何かに挑戦したくなった時は、気負わずに始めてみてください。みなさまの大学生活が素晴らしいものになる事をお祈りしています。

・・・[在学生から卒業生に向けて]・・・

《法学部 1年》

ノートテイクをずっとやられていたので、社会に出た後も活躍されることと思います。頑張ってください。

《文学部 2年》

卒業生のみなさん

ご卒業おめでとうございます。私はあまり4年生の方々と一緒にノートテイクを行う機会がなかったので少し残念でしたが、質問会では様々なお話をお聞きすることができたので、今後も頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。

《商学部 1年》

卒業生へ

初めてノートテイクをするときすごく緊張しました。でも先輩方がノートテイクのやり方を丁寧に教えてくれたので、この1年間ノートテイクを続けることが出来たと思います。本当にありがとうございました。

《法学部 3年》

卒業生へ

3年生の前期に新米ノートテイクになった私は、先輩方にたくさん助けていただきました。今まで、本当にありがとうございました。先輩方の今後のご活躍を期待しています。

《法学部 3年》

〇〇さん

一年間と短い間でしたが、大変お世話になりました。

〇〇さんの前途が明るく希望に満ちたものになりますよう、心からお祈り申し上げて、お別れの辞といたします。

《法学部 1年》

“卒業生の皆様”

ご卒業おめでとうございます。

私はボランティアを始めたばかりですが、ノートテイクボランティアを通し、学年、学部をこえ、先輩方と少しでも繋がりができたことが嬉しいです。この繋がりを大切にしていきたいと思います。

またお会いできれば嬉しいです。ありがとうございました！

《法学部 2年》

みなさん、ご卒業おめでとうございます！

ご自身もお忙しいところ、今までテイクに入って頂きありがとうございました。先輩方のおかげで、分かりやすく講義を受けることが出来ました。

授業前のちょっとした雑談も楽しかったです。また、勉強に関するアドバイスも大変参考になりました。

いつも助けられてばかりで僕からは何もお返し出来ませんでしたが、先輩方を見習って残りの学生生活を有意義なものにしていきたいと思います。

ご卒業後も活躍されることを願っております。改めまして、ご卒業おめでとうございます！

《学事課スタッフ》

卒業生のみなさんへ

2011・2012年度にノートテイクの受付を担当していた〇〇です。

ご卒業おめでとうございます。進む道は様々だと思いますが、みなさんが大きく羽ばたき、ご活躍されることを心より願っています。

身体に気をつけて頑張ってください。

《ノートテイク受付担当》

卒業生のみなさん

ご卒業おめでとうございます。

大学生生活はいかがでしたか??振り返ってみるとあっという間だったかと思います。

みなさん、大学生活の中でたくさんの経験をしてきたと思います。

楽しかったこと、悲しかったこと、嬉しかったこと…いろいろな想いを感じてきたことと思います。その一部かもしれませんが、みなさんとの会話を通し共有させてもらったことがとても嬉しかったです。また、みなさんの高い志と前向きな姿勢にいつも大きなパワーをもらっていました。ありがとうございました。

I wish you all good fortune and happiness for the future.

◆【2】2013年度のノートテイク活動にご協力いただいたみなさんへ

今年度もみなさんのご協力のおかげで、無事に終わることが出来ました。臨時テイクの急な募集にも快くご対応いただいたテイクカーのみなさん、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

また、今年度は「TAKER知恵袋」や「交流スペース開放」など、繋がりを目的とした新しい動きがありました。

主催者として頑張っていたいただいた、学内ボランティアサークル「ほのぼの」のみなさんをはじめ、積極的に参加いただいたみなさん、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

◆【3】現4年生（卒業生含む）へのメール配信を停止いたします

現4年生（卒業生を含む）へのメール配信は、このメールを持ちまして停止いたします。これまでノートテイクにご協力いただきましてありがとうございました。なお、引き続きメール配信をご希望される方はご連絡ください。

◆【4】在学生のみなさんへ

あと2週間ほどで春休みも終わり、新たな1年がはじまります。特に4月はみなさんご自身の履修登録もあり、スケジュール調整が難しいかと思いますが、来年度もノートテイクボランティアへのご協力をよろしくお願いいたします。

おわりに…

ノートテイク Communications Vol.14 卒業記念号 はいかがだったでしょうか?

本格的に春らしい気候になり、桜も開花しましたね!!春休みもあとわずかです、万全の体調で新年度をお迎えください。